

# Histoire des deux frères

Nous allons vous conter l'histoire de deux frères qui échangent en permanence sur leurs expériences de vie. L'un d'eux est ce que vous pourriez appeler un pessimiste. Lorsqu'il raconte ses expériences, il le fait toujours avec beaucoup de souffrance, de révolte, beaucoup de douleur, beaucoup d'incompréhension. Il dit souvent à son frère : Pourquoi m'arrive-t-il tel ou tel problème ? Pourquoi les êtres qui m'entourent ne m'aiment-ils pas comme ils t'aiment ? Pourquoi ai-je toujours du mal à m'intégrer parmi mes frères ? Pourquoi la peur me submerge-t-elle ? Pourquoi rien n'est-il simple pour moi ?

Son frère, qui vit les mêmes expériences, lui répond ceci : Je ne vis pas avec le même niveau de conscience que toi les expériences que tu vis et qui te perturbent ! Je marche en ayant toujours la Lumière sur mon chemin ! Toi, tu projettes toujours l'ombre de tes angoisses, l'ombre de tes soucis, l'ombre de tes peurs ! Moi j'éclaire ma route en permanence, et même si des obstacles se dressent devant moi, je les franchis avec facilité parce que ma force se trouve dans ma confiance, parce que j'ouvre mon cœur à l'Amour Universel, parce que je sais que rien ni personne ne pourra jamais m'empêcher de m'épanouir dans n'importe quelles circonstances de la vie ! Même si je dois vivre certaines expériences susceptibles de me terrasser, je les survole. L'Amour, la confiance et la force qui sont en moi me permettent tous les dépassemens ! Lorsque je chemine auprès de toi, j'ai l'impression que tu marches avec des boulets aux pieds ! Moi je marche comme si j'étais en lévitation permanente. Pourtant toi et moi faisons le même chemin, rencontrons les mêmes obstacles, mais tu leur donnes en permanence de l'énergie. Moi je leur donne simplement de l'Energie Amour et de la Lumière et ils n'ont pratiquement aucune empreinte sur moi !

Alors maintenant je vais te prendre la main et tous les deux nous allons survoler ces obstacles ! Je t'apprendrai jour après jour à t'élever au-dessus d'eux, à relativiser ta vie, à illuminer tes peurs par la confiance et la foi, et tu verras que tous tes obstacles ne seront en fait que des petits cailloux sur ta route !

Son frère lui dit : J'aimerais bien qu'il en soit ainsi, mais tu es différent de moi, tu as la force en toi, tu as la foi et la confiance !

L'autre lui répond : contrairement à ce que tu penses, nous sommes égaux, nous avons en nous la même potentialité. La différence est que je sais m'en servir et que tu n'as pas encore appris à le faire. Alors, si tu le désires, pas après pas, je t'apprendrai à développer tout ce qui dort encore en toi et tu verras que bien souvent les obstacles ne sont que des illusions !

Les deux frères continuent leur marche, et celui que nous pourrions qualifier de ténébreux voit son chemin s'éclairer peu à peu. Plus il s'éclaire, plus il comprend à quel point il est facile de se hisser au-dessus des obstacles et non de leur donner de l'énergie en permanence.

Plus les deux frères avancent, plus ils commencent à fusionner dans l'Amour, dans la Confiance et dans la Foi ! Celui qui sait a pu aider celui qui était encore un peu endormi. Il a permis à son frère de s'élever au-dessus de certaines turbulences de la vie dans la matière.

Si nous vous avons raconté cela ce soir, c'est pour dire à chacun d'entre vous : quoi que puisse être votre vie, quoi que puissent être les obstacles sur votre route, soyez le frère lumineux ! Dans les pires catastrophes qu'une humanité peut vivre, il y a toujours celui qui passe au travers et celui qui est terrassé !

L'Amour, la Confiance et la Foi ouvrent toutes les routes, ouvrent aussi toutes les portes ! Vous aurez besoin de vous hisser au-dessus de tous les obstacles qui seront mis sur la route de l'humanité ! Elle va vivre un très grand éveil, elle va se transformer, elle ne pliera plus les genoux et ne sera plus face contre terre ! L'humanité lèvera enfin les yeux vers le ciel et percevra la Lumière et l'Amour Universel. Au lieu de vivre la dualité entre tous les êtres composant la grande famille humaine, elle vivra la fraternité, la solidarité, le respect pour elle-même et pour la vie !

Il peut vous paraître étrange que nous puissions exprimer de telles choses à un moment où l'humanité est en train de chuter, où il n'y a plus aucune valeur sinon celles de la puissance, de l'argent et de la malhonnêteté ! Tout cela s'écroulera d'un seul coup et ceux qui auront su se hisser au-dessus des expériences difficiles, qui auront su ouvrir leur cœur à l'Amour, à la Confiance et à la Foi s'ouvriront à un autre monde car ils seront prêts à vivre une vie, prêts au véritable partage !

A ce moment-là, les portes du ciel s'ouvriront ! Qu'est-ce que cela veut dire ? Tout simplement que vous, les enfants de la Terre qui avez été si longtemps isolés de tous vos frères de l'Univers, serez de nouveaux réunis. Imaginez la liesse qui sera celle de toutes les humanités pouvant se retrouver ! Imaginez votre immense joie lorsque les voyages entre plusieurs mondes, entre plusieurs plans, seront autorisés aux Terriens !

Pour l'instant ce n'est pas encore le cas parce que vous n'êtes pas prêts, vous n'êtes pas assez sages, pas assez éveillés. Non seulement ce serait un mauvais service rendu à l'humanité que de la propulser où elle n'est pas capable d'être, mais ce serait également un mauvais service rendu aux autres humanités.

Chaque cycle doit atteindre son apogée et vous êtes maintenant à l'apogée du vôtre ! Le prochain règne de l'humanité a commencé ! Vous ne vous en rendez pas vraiment compte, mais pour beaucoup vous avez déjà abandonné l'ancien règne pour revêtir maintenant l'habit du nouvel homme. Le vieil homme est en train de mourir et le nouvel homme de renaître en chacun d'entre vous !

Si vous élévez suffisamment votre conscience afin de ressentir et de recevoir ces immenses énergies venant de l'Univers, vous saurez ! Si vous ouvrez suffisamment votre cœur pour recevoir l'Amour Universel vous grandirez ! Vous ne serez plus jamais seuls, car en fusionnant en conscience avec l'Amour Universel vous êtes reliés au Tout !

L'humanité va se transformer ! Elle va s'éveiller malgré une opposition farouche de certaines énergies qui la tiennent encore face contre terre ! Peu importe par quoi devra passer cet éveil, mais l'éveil et la transformation auront lieu parce qu'ils font partie du Plan Divin ! Cela aura lieu très rapidement maintenant, car les temps sont là !

L'humanité a trop souffert ! Elle commence à comprendre, elle commence à appeler les Hiérarchies de Lumière, la Mère Divine, Sananda ou le Christ. Chacun fait cet appel du plus profond de son cœur et demande qu'elle retrouve enfin la paix, non celle des armes mais celle du cœur !

Lorsque l'humanité aura acquis la paix du cœur, il n'y aura plus jamais d'armes sur ce monde parce qu'il n'y aura plus de peur ! Les armes sont construites à cause de la peur consciente ou inconsciente de l'autre et également dans un esprit de domination ; hors, qu'est-ce qui pousse les êtres vers cet esprit de domination ? Réfléchissez ! C'est toujours la peur ! Les êtres préfèrent dominer pour ne pas être dominés ! Ils préfèrent déclarer une guerre pour ne pas être envahis et cela depuis des siècles et des siècles, nous dirions même depuis des milliers d'années.

Actuellement ce cycle infernal est terminé parce que dans le cœur des hommes le germe de la paix a complètement pris racine. Les hommes ne veulent plus être délibérément menés vers autre chose que la paix. Peu importe ce que diront les politiques, leur cœur sait maintenant dans quelle direction aller !

Dans le monde, il y a beaucoup groupes, de rassemblements, et il y en aura toujours davantage parce qu'il faut qu'il en soit ainsi. Les êtres s'élèveront, que ce soit au travers de l'écologie ou d'autres motivations ! Bien sûr tout sera mis en oeuvre pour les faire taire parce que certaines énergies de domination ne voudront pas céder la place, mais rien ne pourra faire en sorte que la Lumière ne s'exprime pas et que le Plan de Vie pour ce monde ne soit enfin appliqué !

Ce que nous aimerais vous dire ce soir et que nous avons déjà dit maintes fois, c'est ceci :

Dans ces derniers moments de l'humanité, ayez toujours l'espoir ! C'est une énergie très importante, ne l'oubliez jamais ! Ayez aussi l'espoir et la confiance en votre devenir ainsi que la connaissance de ce que vous êtes et de vos potentialités ! Si vous donnez le pouvoir à l'autre, vous aurez plus de difficultés pour agir ! Alors dans votre vie, essayez de ne jamais donner un pouvoir à l'autre ! N'oubliez jamais que vous êtes votre seul maître et que personne ne doit ni ne pourra vous dominer !

»

